
Chardonnay 
Jurassique

CÉPAGE: ChardonnaySOL: Sur la marne bleue de Lias issue de l'agriculture biologique. VINIFICATION: Pressurage doux de l'ensemble du raisin et fermentation spontanée avec des levures indigènes. Vieillissement 10-16 mois en barrique.DEGUSTATION: Couleur: Jaune paille aux senteurs dorées.Nez: Notes d'écorces d'agrumes, de fruits secs (noix et amande), de craie et des notes de lys.Bouche: De grand caractère et personnalité, frais, résolument minéral, dynamique et profond

GRAPE VARIETY: Chardonnay SOIL: On the blue marl of Lias from organic farming.VINIFICATION: Soft pressing of the whole grape and spontaneous fermentation with indigenous yeasts. Ageing 10-16 months in barrique.DEGUSTATION: Colour: Straw yellow with golden scentsScent: Notes of citrus peel, dried fruit (walnut and almond), chalk and hints of lilyTaste: Of great character and personality, fresh, decidedly mineral, dynamic and deep
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